

Les Partis communistes de Cuba et d'Espagne réaffirment leurs liens de coopération



La Havane, 8 fév. (RHC) Des représentants des Partis communistes de Cuba (PCC) et d'Espagne (PCE) ont récemment souligné leurs relations de coopération et ont échangé leurs points de vue sur des thèmes d'intérêt pour les deux organisations politiques.

Selon le journal informatif de la télévision cubaine, le membre du bureau politique et secrétaire d'organisation du Comité Central du PCC, Roberto Morales Ojeda a reçu le Président du PCE, José Luis Centella Gómez.

Selon les informations officielles, le dirigeant caribéen a rendu compte des résultats du 8ème Congrès du Parti, tenu en avril 2021 et des sessions plénières du Comité Central postérieures au Congrès.

Morales a également commenté le bilan de l'organisation et les réunions avec les adhérents, réunions qui se déroulent depuis octobre dernier.

Il a également expliqué certaines des principales tâches socio-économiques mises en œuvre dans le pays. Il s'est référé ainsi aux effets du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de 60 ans et à son renforcement en temps de pandémie.

Pour sa part, le dirigeant du parti espagnol a déclaré que c'était un honneur d'être à Cuba une fois de plus et a réitéré la solidarité de son Parti dans la lutte contre le siège de Washington et les campagnes médiatiques de l'actuel gouvernement de Joe Biden contre l'île.

À plusieurs reprises, le Parti Communiste espagnol a dénoncé les manœuvres de la droite contre la nation caribéenne et a réitéré son soutien au peuple cubain, au président Miguel Díaz-Canel et à la Révolution.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/285503-les-partis-communistes-de-cuba-et-despaigne-reaffirment-leurs-liens-de-cooperation>



Radio Habana Cuba